

**INVESTIGACIÓN EN EL SECTOR**

# El ITC rubrica un convenio de colaboración con Uzbekistán

El documento supone reforzar la investigación y formación en el sector

R. D. M.  
CASTELLÓN

El presidente de la Asociación de Investigación de las Industrias Cerámicas (AICE), Juan Vicente Bono, firmó recientemente un acuerdo para impulsar el desarrollo en innovación azulejera con el Instituto de Tecnología Química de la Universidad de Tashkent (Uzbekistán). De esta manera, el Insti-

tuto de Tecnología Cerámica (ITC-Aice), y este departamento universitario cooperarán para establecer una serie de alianzas de cooperación en investigación y en actividades de formación en el campo de los materiales cerámicos, silíceos, tierras raras, materiales no metálicos, nanomateriales y otras áreas de mutuo interés.

La rúbrica también contempla la organización de seminarios de carácter científico, conferencias, *workshops*, o la contribución en proyectos internacionales. El acuerdo supone la confirmación

de una línea de cooperación iniciada recientemente, cuando una delegación de Uzbekistán, de la mano de la Sociedad Española de Cerámica y Vidrio (SECV), visitó la Universitat Jaume I y en concreto las instalaciones y laboratorios del Instituto de Tecnología Cerámica, con la idea, precisamente, de explorar las posibilidades de formación técnica y científica. Una visita que tuvo lugar en el mes de febrero, y que al cabo de pocos meses ya ha tenido como efecto la firma de este nuevo convenio de colaboración. =



El presidente de ITC-Aice, con el rector de la Universidad de Tashkent.